
BERKAS PERKARA DUGAAN SUAP PERIZINAN 

KPK Limpahkan ke PN Yogyakarta
JAKARTA(KR) - Berkas

perkara dan tiga tersangka

perkara dugaan suap pe-

ngurusan perizinan di

wilayah Pemkot Yogyakarta

telah dilimpahkan Komisi

Pemberantasan Korupsi

(KPK) ke Pengadilan

Tindak Pidana Korupsi

(Tipikor) Yogyakarta. Pelim-

pahan ini, menurut Kepala

Bagian Pemberitaan KPK

Ali Fikri, dilakukan Jaksa

KPK Lio Bobby Sipahutar.

“Hari ini (Rabu), Jaksa

KPK Lio Bobby Sipahutar

telah selesai melimpahkan

berkas perkara dan surat

dakwaan dengan terdakwa

Haryadi Suyuti dan kawan-

kawan sebagai penerima

suap terkait pemberian per-

setujuan izin PT Summa-

recon Agung Tbk ke Penga-

dilan Tipikor pada PN

Yogyakarta,” kata Ali Fikri

di Jakarta, Rabu (12/10).

Disebutkan, berkas dan

tiga terdakwa yang dilim-

pahkam adalah mantan Wa-

likota Yogyakarta Haryadi

Suyuti, Kepala Dinas Pena-

naman Modal dan Pela-

yanan Terpadu Satu Pintu

(DPMPTSP) Kota Yogya-

karta Nurwidhihartana,

dan Triyanto Budi Yuwono

selaku sekretaris pribadi

merangkap ajudan Haryadi.

Setelah dilakukan pe-

limpahan, jelas Ali, status

penahanan tiga terdakwa

tersebut saat ini menjadi

wewenang Pengadilan Tipi-

kor. Namun, tempat pena-

hanan sementara masih

tetap dititipkan pada Rutan

KPK. Untuk tersangka

Haryadi ditahan di Rutan

KPK pada Gedung Merah

Putih KPK, Nurwidhihar-

tana di Rutan Polres Jakar-

ta Pusat, dan Triyanto di

Rutan KPK pada Pomdam

Jaya Guntur.

Mengenai jadwal sidang

dengan agenda pembacaan

surat dakwaan, dikatakan

Ali,  Tim Jaksa masih me-

nunggu terbitnya peneta-

pan hari sidang.         (Ful)-f

PELATIH sepakbola Indonesia asal

Korea Selatan Shin Tae-yong mengaku

terpukul dan sedih atas tragedi

memilukan di Stadion Kanjuruhan, yang

telah membawa korban 132 orang tewas. 

“Pertama-tama saya ingin mengucap-

kan turut berduka cita atas tragedi

Kanjuruhan, Malang. Saya juga seorang

suami dari istri dan seorang bapak dari 2

anak. Saya ingin memberikan dukungan

penuh kepada para korban dan keluarga

korban,” kata Shin Tae-yong dalam ung-

gahannya di Instagramnya, @shintaey-

ong7777, Rabu (12/10).

Di tengah kesedihan tersebut, pelatih

yang telah membawa ranking FIFA

Indonesia yang semula di bawah 170 men-

jadi 152 ini, ingin memberikan harapan

kepada semua orang Indonesia yang 
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Ketua Umum PSSI Mochamad Iriawan (tengah) berbincang dengan perwakilan Federasi Sepakbola Asia (AFC) Shin Mon Gil

(kanan) dan Koordinator Proyek Pengembangan FIFA Niko Nhouvannasak (kiri), saat akan memberikan keterangan pers di

kawasan Gelora Bung Karno (GBK), Senayan, Jakarta, Rabu (12/10). 

JAKARTA (KR) - Federasi Se-

pakbola Dunia (FIFA) dan Federasi

Sepakbola Asia (AFC) telah tiba di

Jakarta, untuk memulai langkah

transformasi sepakbola Indonesia,

Rabu (12/10). Kehadiran di Indo-

nesia merupakan bagian dari lang-

kah awal transformasi sepakbola

Indonesia, seperti yang dicanangkan

Presiden Joko Widodo setelah terja-

di tragedi Kanjuruhan yang

memilukan.

FIFA yang hadir merupakan per-

wakilannya Niko Nhouvannasak,

yang merupakan FIFADevelopment

Project Coordinator. Mereka berte-

mu terlebih dahulu dengan PSSI.

Ketua Umum PSSI Mochamad

Iriawan mengaku terharu dengan

kehadiran perwakilan FIFA dan

AFC di Indonesia untuk membantu

sepak bola nasional bangkit kembali

usai Tragedi Kanjuruhan yang terja-

di awal bulan ini.

“Saya sangat bangga dan terharu

kepada teman-teman dari FIFA dan

AFC yang datang ke sini, berda-

sarkan hasil dari koordinasi dari

Presiden FIFA Gianni Infantino,”

ujar Iriawan di Kawasan Gelora

Bung Karno, Jakarta, Rabu (12/10).

Pria yang akrab disapa Iwan Bule

itu pun berterima kasih atas du-

kungan FIFAdan AFC setelah peris-

tiwa di Stadion Kanjuruhan.

Iriawan juga mengapresiasi upa-

ya Presiden RI Joko Widodo yang

menghubungi dan menyurati Pre-

siden FIFA Gianni Infantino sehing-

ga FIFA serta AFC datang ke

Indonesia.

“Surat Pak Presiden kepada Gian-

ni sudah direspons dan kehadiran

FIFA juga AFC saat ini wujud dari

apa yang dilakukan Pak Presiden,”

kata purnawirawan polisi berpang-

kat akhir Komisaris Jenderal itu.

Dalam kesempatan itu, Koordi-

nator Proyek Pengembangan FIFA

Niko Nhouvannasak menyatakan

bahwa pihaknya bersama AFC

memrioritaskan kepastian keaman-

an pelaksanaan liga-liga sepak bola

di Indonesia serta Piala Dunia U-20

2023.
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DALAM berbagai nomenklatur terkait undang-undang

pendidikan, secara umum dapat disebutkan bahwa salah

satu tujuan pendidikan adalah kegiatan mengembangkan

dan memanfaatkan ilmu, teknologi, dan seni. Salah satu hal

yang perlu diperhatikan adalah pemisahan ilmu dan seni se-

cara tersendiri (mandiri) dan dalam pengertian yang

dibedakan. Artinya, berbagai pernyataan dalam undang-un-

dang pendidikan tersebut sudah menempatkan seni secara

tersendiri dan tidak dimaksudkan sebagai ilmu.

Namun, dalam praktik pendidikan, seni ditempatkan dalam

dua hal. Pertama, seni dikooptasi dalam perspektif keilmuan.

Seni dikaji dalam berbagai teori yang dikembangkan dalam

disiplin keilmuan tertentu. Kedua, usaha yang juga banyak

dilakukan adalah mengembangkan seni sebagai ilmu. Yakni

menjadikan seni sebagai ilmu dengan mengikuti berbagai

prosedur ilmiah sesuai syarat keilmuan. 
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2022, saya menjenguk

Mbah di Pakem Sleman,

sekalian membawakan lap-

top pesanannya. Mbah

akan mengetik undangan

syukuran atas kelahiran

anak kambing miliknya.

Seharian, Mbah mengutak-

atik laptop, kemudian

marah-marah. ÒIki piye,

kawit mau laptop ora isa

dinggo ngetik.Ó Setelah

saya amati, ternyata laptop

itu belum dicolokkan ke

listrik. (Titiek T SPd, Jalan

Melati 5/284 Perum Con-

dongcatur Yogyakarta)-f

DAMPAK CUACA EKSTREM

Presiden: Antisipasi
Potensi Bencana

JAKARTA (KR) - Presiden Joko Widodo meminta ja-

jarannya mengantisipasi dan mengkalkulasi potensi ben-

cana alam karena cuaca ekstrem yang terjadi di Tanah Air.

“Antisipasi potensi bencana alam karena cuaca ekstrem

harus juga dihitung. Gelombang panas di Eropa, banjir

bandang di Pakistan, badai di Florida, kekeringan panjang

di Afrika, di Kenya, saya kira kita lihat semuanya itu

harus menjadi bahan evaluasi kita,” ujar Presiden dalam

pengantarnya pada sidang paripurna kabinet di Istana

Negara, Jakarta, Selasa (11/10), sebagaimana ditayangkan

melalui akun YouTube Sekretariat Presiden di Jakarta,

Rabu (12/10).

Presiden mengingatkan jangan sampai Indonesia tidak

memiliki persiapan untuk memitigasi bencana akibat cua-

ca ekstrem. Presiden sudah memerintahkan Menteri

Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) untuk

mempersiapkan titik-titik pompa yang harus dibangun

untuk mengantisipasi jika terjadi gelombang panas kering.

“Yang saya takutkan adalah ini kita sudah mendapat-

kan hampir tiga tahun musim basah. Musim basah pan-

jang. Yang saya takutkan ada nanti musim kering juga

yang panjang,” kata Presiden.

Disampaikan, jika embung atau penampungan air su-

dah diperbanyak dan urusan pompa di desa-desa bisa disi-

apkan secara cepat, maka kekeringan diharapkan bisa di-

antisipasi. “Sekali lagi persiapan mitigasi bencana. Saya

rasa itu yang ingin saya sampaikan,” katanya.

Sebelumnya, Kepala Badan Nasional Penanggulangan

Bencana (BNPB) Letjen TNI Suharyanto meminta seluruh 
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PEMERINTAH PUSAT HINGGA DAERAH

2023 Harus Gunakan
Kendaraan Listrik

JAKARTA (KR) - Menteri Koordinator Bidang Kema-

ritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan mene-

gaskan, pada tahun 2023 nanti kementerian/lembaga dan

Pemerintah Daerah harus sudah menyiapkan anggaran

pengadaan kendaraan listrik untuk kendaraan dinas.

“Tahun depan semua procurement untuk semua

kendaraan itu harus masuk di kendaraan listrik, no more

combustion car (tidak boleh ada lagi kendaraan konven-

sional),” kata Luhut dalam BNI Investor Daily 2022 di

Jakarta, Rabu (12/10).

Menurut Luhut, penggunaan kendaraan listrik berbasis

baterai sudah dilakukan saat ini. Namun, karena tahun

anggaran akan segera berakhir, ia mengatakan penera-

pannya akan secara penuh dilakukan pada tahun depan.

“Mulai dari sekarang sudah, tapi masih kecil kan. (Tahun

2022) tinggal dua bulan, tapi tahun depan langsung dite-

rapkan,” katanya.
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PERSIDANGAN DIJADWALKAN SENIN

Berkas Perkara Sambo Ada Kekurangan
JAKARTA (KR) - Koordinator tim penasihat hukum

Ferdy Sambo (FS) dan Putri Candrawathi (PC), Arman

Hanis mengatakan masih terdapat kekurangan sejumlah

dokumen dalam berkas perkara yang diserahkan

Kejaksaan kepada Pengadilan Negeri (PN). Kekurangan

sejumlah dokumen itu, di antaranya berita acara dan

dokumen keterangan ahli psikologi forensik, hasil lie detec-

tor, balistik dan keterangan ahli lainnya.

Saat konferensi pers di Jakarta Pusat, Rabu (12/10),

Arman Hanis menyebutkan,  mengacu pada Pasal 143 ay-

at (4) KUHAP dan penjelasan seharusnya dakwaan dan

seluruh salinan surat pelimpahan sudah disampaikan pa-

da saat bersamaan dengan penyampaian surat pelimpa-

han perkara ke PN Jakarta Selatan, Senin (10/10) lalu.

Arman mengatakan, pihaknya telah berkoordinasi de-

ngan Kejaksaan terkait kekurangan sejumlah dokumen

tersebut dan berharap dapat segera dilengkapi sesuai

KUHAP sebelum sidang pembacaan dakwaan.
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MERASA SATU TIM MEMAJUKAN SEPAKBOLA INDONESIA

Shin Tae-yong Pamit Jika Iwan Bule Mundur

KR-Antara/Aditya Pradana Putra

Pelatih Tim Nasional Indonesia Shin Tae Yong (kiri) memberikan arahan
kepada anak asuhnya saat berlatih.


